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2024 年度 第６回会議録 

福生第四小学校 CS 委員会 

2024 年１０月 5 日（木）9:30～12:00 

司会：山﨑会長 会議録作成 並木 

出席者                                      

山﨑会長、三ツ木委員、金子委員、太田委員、高山委員、南方委員、宮本委員、山田委員、並木委員 

 

欠席者                        傍聴者           

 石丸委員                        なし 

 

１）挨拶・報告                            

１）報 告 

a）山﨑会長 近況報告 

・第５回会議録承認、四小 HP に掲載。 

・通学路点検を９月２７日に実施した。把握された課題の引き継ぎを。 

 なお、通学路以外の道路で児童がよく通行する横断歩道一か所に横断旗を設置す

る予定。今後も点検実施時には、通学路以外の道路も必要に応じて点検すること

が望ましい。   

・9 月２１日、土曜クローバー祭り及び花火教室を実施し、無事に終了した。 

・１０月９日紀尾井ホールで実施された「秀衛乃会」に踊りの会が出演した。当日

は市長、市議会議員、市教委の参観があった。 

・地区によって、運動会等が実施されている。 

     

ｂ）南方校長 学校近況報告（９/５～１０/９） 

 １ はじめに 

   ・１０月に入り、年度も折り返した。しっかりとした学校生活を送るよう児童には

指導している。 

・別室指導は５年生２名、３年生１名の計３名が受けている。学校とのつながりをも



2 

つことができている。 

    ・児童の早退が増えている。音楽会までは大きな学校行事もない時期を迎えており、

落ち着いた学校生活を送るよう指導している。 

   ・通常は１０月に実施するふれあい月間の取組を９月から実施している。今後、高学

年において全員面接を実施する予定。 

・チャイムと同時に授業が開始する「チャイム授業」にも取り組んでいる。 

・SNS に関しては 5 年生で指導継続中の案件がある。家庭と連携を図っている。 

・校内研究として、一人一授業に取り組んでいる。計１１回の授業研究を行う予定。 

  ２ 教育活動振り返り  

９/９（月）起業家教育・講演会（６年） 

   ９/1０（火）虫捕り（１，２年）かに坂公園 

   ９/１１（水）一中職場体験（３名受け入れ×３日間） 

   ９/１７（火）二中職場体験（３名受け入れ×３日間） 

   ９/１８（水）名栗自然教室（２日間、２名欠席） 

    別室登校をしている児童も一名参加できた。 

   ９/２４（火）いなげや見学（３年：社会） 

教育実習始（３年２組、１０/１８まで） 

    ９/２７（金）起業家教育・融資相談等（６年） 

     児童が福生市の魅力をアピールするような文房具パッケージを考える。 

     福生市公式キャラクターたっけー☆☆を使うなどのアイデアあり。 

     １０月２６日（土）１，２校時（授業公開）に児童の考えた商品を販売。 

    １０/３（木）デイケアサービス訪問（１年） 

    １０/４（金）三味線体験授業（４年） 

     音楽会に三味線で参加する児童もあり 

    １０/８（火）天王囃子体験教室（3 年） 

＜今後の予定＞ 

１０/１６（水）アウトリーチコンサート（５校時）オペラ鑑賞 13:30～ 

        保護者、地域の参観可。 

１０/２０（日）福生市総合防災訓練（雨天時は中止） 
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１０/２６（土）道徳授業地区公開講座・講演会（全学年） 

        起業家教育・販売会（６年） 

１０/３０（水）就学時健診（６４名の予定） 

１１/１１（月）東京都教育委員会「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」事業 

        キッザニア東京 訪問（全学年）  

         ※ 取組３年目。児童からは「自分のやりたい仕事が見つかった」等

の感想が寄せられる等、効果が大きい。今後も継続したい。 

3 その他 

 ◇11月 11 日（月）キッザニア東京 訪問  

※当日はバス６台で移動、引率補助（４名程度）を依頼したい。 

 

２）熟議                              

  a）土曜クローバー祭り・花火教室 振り返り 

   ➀土曜クローバー祭り 

・当日は１２０名強の参加があった。中学生の参加もあり、小学生との交流の場 

として、今後も期待ができる。 

   ・土曜クローバークラブの活動は、地域に開く趣旨がある。午後の実施でよかった。 

   ‣天王囃子に参加いただいたのもよかった。その位置づけに工夫が必要。 

   ・収支決算は別紙参照 

    ・今後は、ボッチャ、ゴールボール等の種目を障害福祉との連携の下で実施するの

もよい。 

②花火教室 

・7 月の実施が台風のため延期となり、土曜クローバー祭りの午後に実施した。今

後の実施時期も消防団との調整と教室のねらいを踏まえて、検討したい。 

・保護者同伴ではあるが、安全上の課題が感じられた。 

・今後も土曜クローバー祭りと同日の実施としたい。時程については検討。 

・収支決算の結果、９８１５円の余剰となった。次年度に繰越。収支決算は協賛団

体に今後、公開。 

b）PTA 報告・茶話会・熟議 
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・PTA、市 P 連事業は金子さんを通じて必要に応じて検討。 

・茶話会は PTA 役員と教員、CS 委員で実施してはどうか。会長を通じて、次年度

のことも含めて検討。 

ｃ）土曜クローバーと二中学区 

・12 月 14 日（土）福生高等学校ダンス部と連携した体験教室を新規に実施。 

要活動場所調整   

 今後、周知方法の他、来年度に向けて必要なことを調整、検討していく。 

・漢字検定：１月２５日実施日・親子受験を勧めたい。 

ｄ）講演会についてのご意見・ＣＳ１０年目 

・独自の講演会を実施したい。対象は他校。 

e）社会教育委員会への事前提出記入シート熟議 

・１０月３０日（水）実施の社会教育委員会への提供資料として内容確認。 

・子供の体験を充実させる趣旨で活動を実施していることを強調していきたい。 

・連携する団体の拡大を図り、四小への支援を充実させていく。 

ｆ）その他 

・特になし 

          

３）報告・近況 

ａ）講師料の活用について（授業サポート） 

・三味線教室、天王囃子、染色等の教室で活用していく。 

ｂ）広報活動の確認（サポーター募集） 

⇒ 読み聞かせボランティア募集、今後、学校から周知予定。 

ｃ）各委員から 

 三ツ木：後期土曜クローバー保護者ボランティアへの依頼を早目に動きたい。 

     日照時間が短くなり、市のチャイムも冬時程で吹聴されるようになっ 

たが、ふっさっ子の活動も１０月１日から冬時間となるが保護者お迎え

は１８時までとなっており、夏時間と対応は変わらない。 

 山 田：不審者情報が多く聞かれる。登下校の安全に配慮したい。 

  高 山：園での手足口病、発熱等が増えている。都内ではコロナ感染も出てい 
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ると聞いている。１０月１２日に運動会を実施予定。 

  並 木：花火教室当日、子供の火傷があった。保護者への注意喚起も重要。 

太 田：花火教室の実施上の課題を具体的に検討していく必要。 

宮 本：各地区で行事準備等が進められている。加美町会文化祭準備中。 

金 子：「プロから学ぶとにかく楽しいプログラミング教室」を３回コースで

1 回目を１０／５に実施した。参加者１４名。参加者には次回への課

題も示されている。 

      後期クローバー教室の募集締め切り。実施日は１０/１２，１１/９，

１２/１４，２/１５ の4回。１２月１４日は福生高等学校と連携。来

年度に土曜クローバーは２０周年を迎える。（平成１７年１１月から） 

      クローバー祭りへの 3 町会囃子連、神輿（粋櫻會）等の協力など、町

会長と連携をしながら調整等を進めていく。 

子供たちにはさらに本に親しませたい。 

 

４）今後の予定                           

・10/12（土）後期土曜クローバー開始 

・10/16（水）アウトリーチコンサート 

・10/19・11/16（土） プログラミング教室（第二回、第三回） 

・10/20（日）福生市防災教室（四小会場） 

・10/26（土）授業公開・道徳授業地区公開講座・講演会 

・11/9（日） 土曜クローバー、蔵開き 

・11/14（木）第７回 CS 委員会 

 

 


